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The Conference Process 

La conférence 

This video gives you some information about the conference process at the ACT Civil and 

Administrative Tribunal, known as the ACAT (ACT Civil and Administrative Tribunal).  

Cette vidéo vous donne des informations sur la façon dont se déroulent les conférences au Tribunal 

civil et administratif du Territoire de la capitale australienne, que l'on appelle l’ACAT (ACT Civil and 

Administrative Tribunal). 

A preliminary conference is a private meeting where the parties discuss how to resolve their dispute 

with the assistance of an ACAT Member or Registrar.  

La conférence préliminaire est une réunion privée qui permet aux parties de négocier pour tenter de 

résoudre leur litige à l’amiable avec l'aide d'un membre ou d'un greffier de l'ACAT. 

If your case has been scheduled for a conference, you will receive a written notice from the ACAT. It 

tells you the date and time of the conference, as well as how you should attend (for example, by 

telephone).  

Si une conférence est prévue dans le cadre de votre affaire, vous en serez notifié par écrit par 

l'ACAT. Cette notification vous indiquera la date et l'heure de la conférence, ainsi que les modalités 

de participation (par exemple, par téléphone). 

A Member or Registrar of ACAT will convene the conference which usually takes about one hour.  

Un membre ou un greffier de l'ACAT facilitera la conférence. Celle-ci dure habituellement environ 

une heure. 

The convenor does not make a decision in the case. Their role is to help you and the other party 

agree on an outcome.  

Le facilitateur ne prend pas de décision dans le cadre de l’affaire. Son rôle est de vous aider, vous et 

l'autre partie, à vous mettre d'accord sur un résultat. 

The convenor will explain the process, guide discussions and help the parties identify issues that are 

in dispute. 

Le facilitateur explique le processus, guide les discussions et aide les parties à dégager les points de 

conflit. 

The aim of a conference is for the parties to reach an agreement, instead of the ACAT deciding the 

case at a hearing.  

L'objectif de la conférence, c'est de parvenir à un accord entre les parties, plutôt que de faire régler 

le litige par le tribunal. 
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If you and the other party reach an agreement, it will be recorded. Orders that give effect to the 

agreement are enforceable. 

Si vous parvenez à un accord avec l'autre partie, cet accord sera enregistré. Les ordonnances qui 

assurent l’application de cet accord sont exécutoires. 

Before the conference you should read the paperwork sent to you by the ACAT and anything sent to 

you by any other parties.  

Avant la conférence, vous devez lire les documents qui vous seront envoyés par l'ACAT ainsi que ce 

que les autres parties vous auront envoyé. 

Before the conference, you may like to write a summary of what you want to say, so you can refer 

back to it, if you need to. You could also write a list of the main issues in the dispute. 

Avant la conférence, pensez à résumer par écrit ce que vous voulez dire, pour pouvoir consulter vos 

notes en cas de besoin. Vous pourriez également noter la liste des points principaux en litige. 

Before the conference, you should think about what outcome you want and your options for 

resolving the dispute. 

Avant la conférence, réfléchissez au résultat que vous souhaitez obtenir et aux solutions possibles 

pour résoudre le litige. 

Remember, the conference is a chance for you and the other party to reach an agreement, instead 

of the ACAT deciding the case at a hearing. 

Rappelez-vous que la conférence est l'occasion pour vous et pour l'autre partie de parvenir à un 

accord, plutôt que de faire régler le litige par le tribunal. 

It is important that you attend the conference. If you do not, orders may be made against you, or 

your application may be dismissed.  

Il est important que vous assistiez à la conférence. Sinon, il est possible que des ordonnances soient 

rendues à votre encontre ou que votre demande soit rejetée. 

You can have a support person or a representative at the conference. Your representative may be a 

lawyer, an agent, a family member or a friend. 

Vous pouvez venir à la conférence avec une personne de confiance ou un représentant. Votre 

représentant peut être un avocat, un mandataire, un membre de votre famille ou un ami. 

If your case does not resolve at a conference, then the case will be scheduled for a hearing. The 

conference convener will make orders setting out what each party has to do to prepare their case 

for the hearing. 

Si votre affaire n'est pas réglée à la conférence, elle sera programmée pour une audience au 

tribunal. Le facilitateur de la conférence rendra des ordonnances précisant ce que chaque partie doit 
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faire pour préparer son dossier pour l'audience. 

If you need legal assistance prior to your conference there is a list of providers on our website which 

may be able to assist you - www.acat.act.gov.au. 

Si vous avez besoin d'assistance juridique avant votre conférence, vous trouverez sur notre site une 

liste de contacts susceptibles de vous aider – www.acat.act.gov.au. 

Every situation is different, and what happens may not occur exactly as shown in the video.  

Chaque situation est différente, il est donc possible que cela ne se déroule pas exactement comme 

dans la vidéo. 
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